



## Convenio entre “Lazos” y el Colegio de Abogados

**M. SORIANO/** La spin-off de la Universidad de Jaén “Lazos” (Centro Integral de Atención, Innovación e Investigación en Conflictos Familiares y Violencia Filio-Paternal) y el Colegio de Abogados de Jaén firmaron un convenio de colaboración con el objeto de proporcionar la elaboración y emisión de informes y de peritajes forenses en el ámbito jurídico-familiar. Con ello se pretende ofrecer al jurista un servicio con validez científica y contrastando las últimas investigaciones psicológicas forenses.